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Ata da 001ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 04(quatro) dias do mês de fevereiro do ano de 2025, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidênciado vereadorFranciscoFilhoreuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564,bairro 
Jaraguánesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remotacom as presenças dos vereadores:Aldo Loureiro, Allan Pierre, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David Mesquita, Eduardo 
Canuto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Kelmann 
Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, 
Olívia Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania 
Barbosa, Silvio Camelo Filho, Teca Nelma, Thales Diniz e Thiago Prado. O 
senhor presidente convidou para compor a Mesa da Sessão Solene que 
antecedeu está sessão ordinária os senhores: o vice-prefeito Rodrigo Cunha, 
1ª vice presidente vereadora Silvânia Barbosa 2ª vice vereadora Jeannye 
Beltrão, 2º secretário vereador Luciano Marinho, 3º secretário vereador 
Siderlane Mendonça, 4º secretário vereador Cal Moreira, 1º Suplente 
vereador Brivaldo Marques, 2º suplente vereador Thiago Prado, 
Representantes do executivo, secretário Junior Leão, secretário Drº Felipe 
Lins. O HinoNacional foi tocado pelo maestro da guarda municipal senhor 
Edmir. Neste momento foi facultada a palavra ao vice-prefeito senhor 
Rodrigo Cunha que transmitiu a mensagem do prefeito JHC que não pode 
estar presente nesta sessão por compromissos importantes para nossa 
capital na cidade de Brasília. O senhor presidente registrou a presença em 
plenário dos secretários do executivo municipal. Os vereadores Leonardo 
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Dias, Samyr Malta, Cal Moreira, Allan Pierre, Olívia Tenório, Brivaldo 
Marques, David Empregos, Siderlane Mendonça, Jônatas Omena, Rui 
Palmeira (fez explanação sobre todas as benfeitorias realizadas em Maceió 
na época em que foi prefeito da cidade) eSilvânia Barbosaderam boas-
vindas aos colegas vereadores novatos e veteranos e reforçaram o empenho 
de cada um em melhorias para cidade de Maceió.Por fim, o senhor 
presidente usou da palavra fazendo suas considerações finais.O vereador 
Marcelo Palmeira solicitou um minuto de silêncio em memória do falecimento 
do políticoalagoano Benedito de Lyra que foi eleito prefeito da Barra de São 
Miguel. Sendo deferido. Neste momento é dado início a primeira sessão 
ordinária da 23ª Legislatura Municipal. NoGrande Expedientecomo 
primeiro orador, vereador Leonardo Dias parabenizou todos os 
vereadores na pessoa do presidente da Casa vereador Francisco Filho. 
Agradeceu a todos os seus familiares pelo apoio durante o período eleitoral o 
que foi fundamental para o êxito da sua reeleição bem como agradeceu 
todos os votos conquistados. Fez um retrospecto dos últimos quatro anos do 
seu mandato com a elaboração de diversos requerimentos, indicações, 
comendas, moções e PL(s) a exemplo do Projeto de Lei do Pé Diabético 
entre muitos outros. Mencionou seu direcionamento de emendas em prol de 
melhorias para cidade. A segunda oradora vereadora Teca Nelma 
cumprimentou todo o colegiado presente nesta sessão. Lembrou sua 
trajetória política ao longo dos seus 4 anos de mandato ao tempo que 
agradeceu por ser reeleita. Pontuou as diversas denuncias que fez enquanto 
parlamentar. O terceiro orador vereador Allan Pierreagradeceu a bancada 
do MDB na Casa que escolheu seu nome para liderar o partido neste poder. 
Passando para o Prolongamento do Expedientefoi lido: Indicação – 
Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº 01230013/2025; PDL(s) 
Vereador Thiago Prado, protocolo web nº(s) 01230002/2025, 
01280001/2025; PDL – Vereadora Thiago Prado, protocolo web nº 
01290024/2025; Projeto de Resolução, protocolo web nº 01170009/2025; 
Projeto de Resolução, protocolo web nº 01310034/2025. Feita a chamada 
para a Ordem do Diafoi constado quórum regimental. Foram lidos e 
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aprovados: Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todas Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 01230008/2025, 01230005/2025 e 
01230006/2025; Indicações Cal Moreira, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 01220004/2025, 01230008/2025, 01230011/2025; 
Indicações – Vereador David Empregos, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 01200008/2025, 01200010/2025, 01270008/2025 e 
01270009/2025; Requerimento – Vereador Eduardo Canuto, protocolo web 
nº 02030015/2025; Indicação – Vereador Jonatas Omena, protocolo web nº 
01290026/2025; Indicações – Vereador Kelmann Vieira, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº 01150011/2025 a 01150013/2025; Indicações – 
Vereador Leonardo Dias, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
01080008/2025, 01080011/2025 e 01150003/2025; Indicações – Vereador 
Luciano Marinho, ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
01100002/2025 e 01100004/2025; Indicações – Vereador Marcelo Palmeira, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 01100001/2025, 
01220001/2025 e 01280003/2025; Indicações – Vereador Siderlane 
Mendonça, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 01290023/2025 
e 01310025/2025 (foram discutidas pelo autor); Indicações – Vereador 
Thales Diniz, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
02030012/2025, 02030026/2025 e 01310030/2025; Indicações – Vereadora 
Teca Nelma, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
01230007/2025 e 01280013/2025; Requerimento – Vereadora Teca Nelma, 
protocolo web nº 01300010/2025 (discutido pela autora e pelos vereadores 
David Empregos, Leonardo Dias, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa, 
Thiago Prado, Jeannyne Beltrão e Cal Moreira.No Expediente Finalusou da 

palavra o vereador Samyr Malta fez sugestões ao presidente em relação à 
condução dos trabalhos. Facultada a palavra a vereadora Teca Nelma 
mencionou que hoje completam 50 anos do desaparecimento de Jayme 
Miranda ou melhor 50 anos que os agentes da ditadura militar de 64 
assassinaram Jayme Miranda. Discorreu quem foi o jornalista e advogado 
alagoano Jayme Miranda. Registrou que foi lido hoje no Prolongamento do 
Expediente a concessão da comenda Deputada Selma Bandeira à Sr.ª Elza 
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Rocha de Miranda, esposa do senhor Jayme Miranda. Nada mais havendo a 
tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em 
horário regimental. Maceió-AL, 04de fevereiro de 2025 -Divisão de Redação 
de Atas e Debates.  
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